

Charlas informativas por el Día Mundial de la Educación Ambiental

Escrito por Administrador

Jueves, 27 de Enero de 2022 00:00

{besps}medioambiente27012022|width=215|height=143{/besps}

Ayer miércoles 26 de enero por la mañana, desde el programa municipal educativo Conciencia Activa se desarrollaron charlas informativas en las sedes de Verano +ATR en el marco del Día Mundial de la Educación Ambiental. La dirección de Ambiente tiene como compromiso promover y acompañar el diseño e implementación de proyectos participativos vinculados al cuidado y conservación ambiental.